

Paraíso amplía sus filas

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy. 22 de enero de 2016, viernes



Una veintena de jóvenes se han apuntado en el último año a la comparsa del Polígono de Santa Ana.

Paraíso ya está en la recta final de la cuenta atrás que inició con los ensayos en el pasado fin de semana en el local de la Entidad de Conservación del Polígono Santa Ana para preparar, especialmente, su participación en los concursos de coreografía infantil y adulto del inminente Carnaval de Cartagena.

Paraíso amplía sus filas

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy. 22 de enero de 2016, viernes

